

Komische Wirklichkeiten (Denk- und Schreibfehler)

Zieht die Wintermäntel an, Freunde, wir wollen heute zum Baden gehen...das werden wir uns demnächst zurufen, das werden wir uns zugerufen haben, das werden wir uns zugerufen haben wollen, bevor wir niemandem mehr etwas zurufen, dort wo man ganzjährig Wintermäntel, nicht nur beim Baden trägt. Und das ist die schöne Welt von morgen – heute schon vorfrisiert! Freunde sind wir aber trotzdem...?

Wir jammern dann nicht mehr ganz auf so hohem Nie, wo, aber anders kaum, denn es isst alles anders, als es einmal wahr gewesen sein durfte. Wir fahren ab, auf Brand, neue Moden! Bräuchten die Bräuche, die wir brauchen, als Brauchtum brauchbar sein – nur für wahn? Wir wähten uns sicher! Damals, als alles noch wahnbar war. Doch was darf heute noch davon erwähnt werden?

Rum und Ähre gebührt den Krawallschachteln. Diesmal kommen sie nicht aus Ulm, weshalb sie auch nicht „Ulmer-“, sondern „Sagichnichtdenkdudirwasaus“ heißen. Sie kommen jedenfalls aus dem Land der Wintermäntel! Es liegt hinter den Silbenbergen, bei den Silbenzwerger und es hat viel mit der Versilbung, respektive der Versilberung von allgemeinen Plätzen zu tun.

Dort tummeln sich die Verkäufer von Gefahrenherden. Das Verheizmaterial ist von überall auf dem elektrisch beleuchteten Globus eingetroffen. Die Lunte brennt bereits - wir müssen nur noch aus der Deckung gehen, damit wir zersplittert werden können, wie Mandeln am Tag der Schnitzeljagden im Tierheim, wo man genau das richtige über die Bevölkerung tut: alle machen!

Eine schlechte Zukunft ist nämlich immer noch besser als gar keine? Logisch: wir müssen doch bloß vergiftetes Wasser trinken, um das zu verstehen! Aber es MUSS überteuert sein, sonst hat überhaupt keiner was davon. Das Nest sollte gemacht sein, auch wenn es ein kleines ist: ein Nestchen, oder auch Nestle, für unser Glück!

Dafür gibt es im Tausch die richtigen Informationen! Man darf sie halt nicht mit sowas in Verbindung bringen, das wiederum Verbindungen klar stellt – solche mit Hintergründen. Man darf nur lesen... Was fangen wir z.B. mit diesem Satz an: „In Deutschland werden pro Jahr ca. 30 000 Fußballfelder verbaut“? Da dämmert's doch jedem sofort – mit dem Sport kann es da nicht mehr weit her sein. Was, wenn auch noch die Golf- oder die Tennisplätze mit verbaut würden?

Ist das nicht schrecklich?! Da wird doch der Hund in der Pfanne verrückt – und das nicht nur in China! Wird da der einfache Mann nicht einfach umgangen? Und, wie lange wird man brauchen um einmal total um den einfachen Mann herum zu kommen? Welche Schritte werden dazu nötig sein? Mir fällt nur ein: „Wir brauchen das Walrecht!“ Denn wer den Wal nicht hat, der hat keinen Wal und damit die Qual. Da kann man doch wirklich nur noch zum Baden gehen, bei diesem Unsinn. Also: wo sind die Wintermäntel?

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)